Les publicitaires, c'est comme les dealers, ils attendent les enfants et les ados à la sortie des écoles et des lycées. Ils savent très bien que plus ils prennent les jeunes tôt, plus il sera dur après pour eux de se désintoxiquer de la consommation.

DIESE

A cause de la publicité, de plus en plus d'enfants sont malades de l'obésité. C'est ça le métier des publicitaires : rendre les jeunes accros aux marques et à la conso pour servir de grosses entreprises qui exploitent d'autres enfants à l'autre bout de la planète.

La publicité est interdite à l'école, ça n'empêche pas les publicitaires de chercher par tous les moyens à y entrer.

Alors, en avant la chasse à la pub! Placarde cette affiche dans ton école. Organise des débats avec tes copains, tes profs, tes parents.

La pub il faut lui résister.

## RENTRÉE SANS MARQUE 2008

ENAULT

ALSTOM

